

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de diciembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

EL MAL SIEMPRE HA QUERIDO Y VA QUERER LA DESAPARICIÓN DE YO VERDAD. PERO ESTO NO PODRÁ SER, PORQUE EL MAL SERÁ DESTRUIDO, SERÁ ANIQUILADO.

[20171231] Amado Pueblo, Yo os bendigo a todos, os les bendigo, Pueblo mío, y así te tomes en cuenta que todas las cosas, todo está por vosotros mismos y todo va cambiando cuando le des el cambio pertinente, mientras vuestro corazón esté exaltado, esté sin encontrarse a sí mismo, entonces esto continuará. A vosotros les digo, vosotros que estáis aquí, que me escuchas y que vengo Yo a estar contigo, que vengo ante ti a través de este instrumento, de este médium, a decirles que vosotros deben cambiar; los cambios no están fuera, siempre están dentro de ti, siempre es en ti mismo.

Vosotros deben provocar esta vianda sagrada, espiritual y deben cambiarlo todo a vuestro alrededor, sí, Pueblo mío, sí. No con que vosotros te redimas se va acabar lo que ven, las enfermedades, la sequía, la pobreza, todo eso ha de seguir y continuará. Pero vosotros, cada uno de vosotros, si te esmeras a ti mismo habrás de provocar en ti lo que vos quieres para ti hoy. **Lo importante es que te sientas, te reconozcas, llegues a fundirte con esta tu verdad divina que vosotros son SERES, que has vivido tanto, que has sido causa de todas las cosas, de lo bueno y de lo malo.** Y que así como está todo cambia tú, cambia tú, Pueblo mío, si quieres ver una nueva vida en ti mismo. ¿O crees como vuestros hermanos que Yo vendré y les cambiaré una vez más? Pues ya estuve y entonces lo di todo, lo di todo para que hoy no sufrieras. Pero vosotros bajo tu mundo personal así has querido experimentar tu vida, tus cosas y las has tenido, así cada uno de humanidad os va teniendo su resultado.

Hermanos míos, y por eso, porque no era tiempo para ti mi tiempo, hoy vengo a ti y no creas que me tomas con seriedad y nunca me has tomado con seriedad mis instrucciones que he tenido para ti. **Vosotros se lo han llevado a un juego, a un juego opuesto con la vida real, pues por eso como has vivido de aquel juego has tenido resultados, hoy para ti catastróficos. Porque, mirad de momento te sientes y sientes vuestra propia agonía, pues eso es lo que cada uno de vosotros ha hecho en su círculo de vida.** Pues hoy que vengo a ti, como os te dije que vendría como un ladrón en ruana, hoy que vengo a ti como Yo Soy espíritu y verdad, Yo vengo a hablarte, vengo a recordar tu vida. Tómalo, Pueblo mío, tómenlo para que vosotros puedas vivir aquí en la tierra con gran opulencia y es tan sencillo cuando el hombre, cuando el SER lo quiere, quiere el cambio todo cambia. Pero vosotros siempre vives en esquizofrenia, entonces esto se les es difícil a vosotros, a tus ojos ver, a tu conciencia. Pero Yo vengo como siempre, vengo a hablarte, vengo a entregarte los utensilios con que vosotros puedes vencerte a ti mismo y hacer lo que hay que hacer para estar aquí en la tierra, aquí en tu cuerpo por el tiempo en el que estás aquí en este cuerpo.

Pues entonces, dejen ahí en su corazón que brote la alegría, que brote la sabiduría interna, dejad, porque en realidad de vosotros solo es cambiar, pero estos cambios que Yo os te digo, no lo generalices, todavía no es tiempo, porque esto será general cuando vosotros puedas mostrarlo,

ahorita muéstralo contigo mismo. **Créete que eres el SER PODEROSO, créete, pero así cambia todos los conceptos de tu vida, aparta de vosotros toda creencia impuesta, todo, y vive tú vuestra vida real, tú el autentico SER, vive, solo así, solo aquél que vive así es aquel que experimenta su vida, es aquel que puede hacer las cosas, puede comprobarse a sí mismo, pues vosotros sean uno de ellos, hermanos míos.** Porque no he venido a quitarte nada, no he venido a quitarles nada, solo he venido a que vosotros seas conscientes y transformes tus cosas. **Cuando hagas esto que os te digo, es cuando verás los grandes cataclismos y podrás sentir lo que viene a tu tierra y lo que está puesto, pero a ti no te tocará, a vosotros no les tocará y podrás vivenciar todo sin ser afectado, esto es como Yo os te digo. Pero mientras estés confundido, mientras estés en tu mundo aquí con todos podrás sentirlo, podrás vivirlo así como todos lo vivirán.** Entonces, hermanos míos, y lo vives con más intensidad podrás vivirlo. Porque todo es por vuestras creencias, las impuestas, no es por tu creencia, es por las creencias impuestas, es porque te has creído menor, pequeño y te has dejado engañar y el resultado es ver nada, crisis, enfermedades y todo lo que vos ves.

Hermanos, Yo les digo a todos los que me escuchas, hazte a mi sabiduría, hazte al conocimiento real y verás cómo se componen las cosas y cómo las puedes desintegrar vosotros, sí, pueblito mío. Pero esto que os les digo no ha sido mundial, que vean todos, no, porque el reino aunque es de todos, no todos han de llegar juntos, porque no todos están exactamente a la par. Por eso ellos no verán de tu triunfo, no verán el porqué vives, no, no sabrán aquello. Hermanos amados, vosotros tienes que hacerlo hoy, porque es hoy que necesitas hacer, hoy es tu tiempo, hoy es tu momento, es el momento de la opulencia en ti, es el momento de la sanidad perfecta, es el momento de la luz, es el momento que vosotros puedas hacer esto. Pueblo mío, ¿cuándo les veré, pues? ¿Cuándo te veré en esta posición exacta?

Hermanos, **no crean en nada, solo cree en ti, solo créete que eres tú el SER PODEROSO, el SER que todo lo cambia, tú eres el SER dispuesto, solo créelo, entonces verás otra vida.** Amados Pueblo, ¿pero qué esperan? ¿Qué esperan, hermanos míos? ¿A quién esperas? En la vida real no hay nada a quién buscar, a quien esperar, porque cada quien está en su mundo y vos lo quieres sacar y le esperas, eso ha ocasionado una distracción para ti, un retraso en tu vida. Camina tú, camina, intéresate por ti mismo, solo por ti mismo y deja; ama a todos, pero déjalos libres, porque son libres. Así como tú también eres libre, déjalos y ven conmigo y has las cosas como Yo os te digo y ya verás que tu vida ha de cambiar. **Porque Yo les dejé claro de los poderes que viven en ti, que tú los tienes siempre, que eres de siempre, porque Dios, el Padre Dios no ha hecho a uno menos, ni a uno más, el más y el menos es tuyo, es del hombre, es de la criatura, son de las creencias. Mi Padre Dios nos ha hecho perfectos como Él, os ha mandado a esta tierra con todos los atributos de la vida. Entonces hazte a esto y verás.**

Porque vosotros vives más en lo imposible, vives más en la carencia, en los sufrimientos, en ese lado, así has convertido tu fe de ese lado. ¿Quién dirá que no tiene fe? Vosotros la tienes, hermanos, pero la tienes al revés, así la has hecho vosotros. ¿No es fe cuando dices no puedo? ¿Eso no es fe cuando dices no soy? Hermanos míos, esa es tu fe y eso es lo que vosotros por tu fe eres reconocido. ¿No has dicho no soy y no aparece no soy? ¿No has dicho no hay nada y no aparece la nada? ¿No has dicho, pues, estoy sufriendo y estás sufriendo? Hermanos, has dicho estoy enfermo y estás enfermo; porque así tu conciencia decreta, lo hace, porque todo esto vosotros lo haces.

Hermanos míos, y ves increíble lo que Yo te digo, lo que Yo te digo que tienes que hacer, y más de lo que Yo os dejé tienes que hacer, sí, pueblito mío. Entonces háganlo, viste que ante los ojos Yo convertí el agua en vino, viste que un pan lo multipliqué, viste que os sané a los leprosos, hice todo aquello, pero es parte tuya, es para que el hombre viera y creyera que todo se puede hacer, todo se puede revertir otra vez cuando tú lo haces. **Amados míos, pues hoy está tu momento, tu momento de hacer, pero no podrás hacer si no crees que tu eres el SER PODEROSO, no podrás.** En verdad, Pueblo mío, **pues toma tus fuerzas, toma tu sabiduría y hazlo; y Yo que estoy contigo seguiré contigo, seguiré impulsándote a esta verdad.** Hermanos, hoy es tiempo de hacerlo, hoy es tiempo que vosotros debéis hacer para ti las cosas, porque no es para nadie, en cuanto vosotros lo quieras hacer para otros, no podrás hacerlo para ti, ni para ellos. Amados míos, ¿y qué esperan, pues, para

hacerlo? ¿O vosotros habéis creído que has de irte a otros mundos para ver las calamidades para sufrir? Si esta es la tierra prometida para vosotros, si aquí es donde vosotros eres, si es aquí donde está todo, es aquí donde has pecado, donde te has convertido en el lado opuesto, eres tú el que vas a cambiarlo todo, para que aquello deje de ser cámbialo, cámbialo, pero ese cambio tiene que surgir de tu corazón, de vuestro interno esos cambios.

Como ven vosotros eso no es olvidarse de aquello, ni es desterrarlo, no es separarlo de ti, no, solo es cambiarlo, para que esto deje de ser cámbienlo. Amados míos, os dense a la tarea de cambiarlo, sean diferentes, esto que Yo os les digo se refleja en el exterior de vosotros, aquí vosotros no tienes el amor, vosotros no tienes el sentimiento, vosotros no tienes la voluntad de ser lo que vosotros has pensado ser, porque esto se ve. Hermanos, porque este momento vosotros lo tienes como rutina, no lo tienes como devoción pura, sino lo has convertido en rutina, cuando no lo tengas así será muy conocido, porque no tan solo en este momento vivirás aquí, estarás, sino querrán estar juntos siempre y querrán experimentar la vida juntos y serán como hermanos. Hoy, aunque nombres la palabra, pero vuestro corazón allí no lo son. Hermanos, qué tan lejos están de esta gran verdad, de este gran raciocinio álmico.

Hermanos, ¿ves cómo son cada uno? ¿Ve vuestras posturas? ¿Lo estás viendo, mis bien amados? Y vosotros de momento te podrás alegrar que estás conmigo y esto no es, ves que os les engaña vuestra mente, ¿lo ves, Pueblo mío? Pues Yo te digo, sálganse de ahí y sean diferentes, sean como un SER autentico, háganlo, hermanos. Pues es aquí donde vivirás todo y has vivido todo, aquí has vivido todo en diferentes tiempos, en diferentes momentos. Pero **vosotros no son nuevos, ni esta vida es nueva, las cosas que estás viendo, como SERES ya las has vivido muchas veces.** Hermanos, si vosotros habéis llevado a la tierra catástrofes. **¿Crees que esto que vives es nuevo? Si ya lo han vivido tantas veces y aquél que recuerda un tiempo pasado dirá no ha cambiado nada, pero esto también aquél que piense así también está equivocado, porque no es la palabra justa que debe decir, es que el cambio nunca lo verás afuera, esto no cambiará sin que vosotros lo hagáis.** Amados míos, pues es así como Yo les digo que tienen que debatir contigo mismo para que vosotros combatas amorosamente el cambio, con los cambios de las cosas que tienes más arraigadas contigo mismo.

Hermanos, **Yo solo deseo que te observes aquí en tu corazón y logres saber dónde estás y por qué vivirás todavía cosas que no debieras de vivir, por qué vivenciarás cosas y estarás allí que no deberías de estar.** Amados míos, pues preparéense, hagan como os les he dicho que deben hacer. Porque vosotros crees en la pobreza, tienes pobreza; porque vosotros no te crees que eres la opulencia, no aparece; porque vosotros vas persiguiendo a alguien, eres un cordero, pero en realidad no lo eres, no lo son. Toma tu personalidad autentica y vas a ver que no hay aquello; solo hay dicha cuando vosotros crees en la dicha y la haces, y la dicha aparece. Amados hermanos, ves cómo estás y cómo es la realidad de la vida. Pues apresúrense, apresúrense vosotros, vosotros que me escuchas, vosotros que estás aquí háganlo, háganlo. **¿Quieres vosotros ver una vida diferente? Pues conviértete y conviértelo todo diferente, justo como vos quieréis.** Amados míos, pero en verdad háganlo vosotros, háganlo. De cierto os te digo, pues, que no hay más cosas para salvar tu vida más que esto que Yo os les digo, para ver un reino, para verte en ello debes hacer lo que Yo te digo, sí.

En verdad Yo os digo, Pueblo mío, que aquellos hombres se pelean entre sí, ellos queriéndome destruir. Cuando piensan en destruirme se acaban. ¿Porque cuándo destruirán mi reino? Si nadie puede, nadie puede entrar a otro reino, si todo es en sí mismo. Pueblo mío, he aquí, **Yo os les digo que el mal siempre ha querido y va querer la desaparición de Yo verdad. Pero esto no podrá ser, porque el mal será destruido, será aniquilado, pero Yo os te digo aún falta mucho tiempo para que esto pase, pasarán cosas como ya has visto cosas, ya has sabido cosas, pero esto no es el fin, no es el fin del mundo,** y así sucesivamente. Amados míos, pero tú véncete para que vos puedas decir: yo he vencido al mundo, así como Yo os lo he dicho, así debes hacerlo vosotros, hermanos míos.

Benditos sean, pues, este es mi regalo que Yo os tengo para vosotros y espero que desde hoy mismo, desde este momento, desde este instante logres darte cuenta de ti mismo y logres entrar a una nueva vida. Así lo espero Yo, porque Yo os te bendigo en este momento, os les bendigo en este instante, os

les bendigo vuestro tiempo. Pero recuerden bien que nada les trae nada, todo es vuestra conciencia, todo son vosotros que le pones al día, al tiempo y el tiempo os les responde. Porque este tiempo al tiempo es como un gran banco donde tienes tus ahorros y puedes sacarlo cuando lo desees, así es la vida, esta vida te tiene todo lo que le has puesto y se ha de derramar en el momento justo y preciso que vos lo tengas que tomar. Benditos sean, hermanos, benditos sean y continúen su camino, continúen en sus cambios, pero demuéstrenlo, demuéstrenlo, mis bien amados, contigo mismo, ya no sean como son, sean diferentes, sean. No se vean como extraños, como siempre se han visto extraños, porque se han visto así y se ven así como extraños y así lo demuestras vosotros, son extraños vosotros, sí. Y son como las fieras vosotros acechando a su presa, así vosotros te muestra ahí en tu interno, si tuvieras esta vista, si tuvieras esto que Yo tengo, te vieras y vieras cómo son los demás, y así eres vosotros, vosotros también lo eres así.

¡Ay, Pueblo mío! Pueblo mío, espero que puedas tan pronto volver a la verdad, volver a vuestra vida porque entonces les tocará ver, les tocará estar, donde vosotros no quieres estar estarás. Y Yo por siempre les bendigo y Yo estaré aquí siempre como he estado, porque lo he estado siempre, pero ni un segundo, ni una milésima de segundo me he apartado de vosotros, nunca, jamás. Y siempre estaré así, porque a vos he venido a buscarles desde siempre. ¿O vosotros crees que solo hoy he estado contigo? Si Yo te hablara de dos mil, de cuatro mil, de seis mil, de ocho mil, de diez mil años y pónganle más tiempo vosotros y he estado contigo, he estado contigo y no me has conocido y te he llamado, te he tocado la puerta de tu corazón y no me has abierto y te he visto donde quiera. Hermanos, si Yo les conozco a vosotros, si Yo sé de vosotros porque siempre estoy contigo. Hermanos amados y nunca, no existe para Mi el cansancio ni la pena, nada de lo que vos crees, dices, no.

Porque a vosotros he venido a buscarles desde tiempos, desde milenios de años os he estado al principio y al final, he estado en tu travesía de todas tus cosas, de vuestros propios destinos. Porque es cierto, nadie os da destinos, solo tú, dicen solo Dios, pero no saben quién es Dios, Yo te digo que tú eres Dios, tú te pones tu destino. Hermanos amados, pues tú si puedes como has podido siempre designar tu vida y esto ha sido así, mis bien amados. Yo he estado en el principio y he estado en la travesía y he estado al final de una travesía, sí, mis bien amados. Yo he estado en tu gozo y en tu tristeza, he estado contigo y os les he dado la calma porque soy la paz. Hermanos, pues sigan adelante, no se detengan, no se detengan, pero deben pensar que no es mañana, ni fue ayer, solo deben pensar que es hoy, hoy están aquí, hoy están dispuestos, hoy están vivos, solo hoy deben de cambiar, deben ser diferentes vosotros, en verdad reconózcense, sean nuevos, renuévense, renueven vuestras cosas, denle cambios.

He aquí, pues, **porque el año (2018) que está por entrar, que ya está, no tiene nada nuevo, verás lo mismo pero más alterado, si sabes que hay pobreza, también habrá más pobreza, sabes que hay enfermedad y verás más enfermedad, más pena y verás más penas, verás las cosas alteradas, pero las cosas adversas y serán más alteradas, porque ese es el camino donde has caminado. Hermanos amados, pues preparaos vosotros aquí siendo SERES, creyéndose los SERES auténticos, los SERES que no carecen de nada, porque lo saben hacer. Hermanos amados, ¿qué carece un Alquimista? Un Alquimista es aquel que transforma las cosas, un Alquimista es aquel que puede convertir un grano de tierra en una semilla, es aquel que convierte la arena, la tierra en metal y así sucesivamente, pues sabiendo que es en sí mismo, ¿qué os le hará falta? Pues si ustedes logran creer así que todo lo pueden, ¿qué les faltará? ¿Qué es lo que os faltará a vosotros?**

Hermanos amados, si como os les he dicho, porque han creído que no son, aparece no son; no puedo, aparece el no puedo; porque han creído vosotros que están enfermos, están enfermos; porque creen que vives en la pobreza, hay pobreza; porque tu creencia es aquella, no es esta, no es la opulencia, no es el ser puro. Cuídense, pues, y hagan las cosas que tengan que hacer para bien.

Yo hasta aquí les dejo este mensaje por esta mente, este mensaje que os les va a sustentar y está sustentando aquél que quiera ponerle al año nuevo lo nuevo. De vosotros depende, mis bien amados, de vosotros depende todo, todo, está en base a tu fe, está en base a tu creencia. Pues este mundo les ha de traer, este tiempo de acuerdo a tu fe será. La paz, pues, continúe contigo para

siempre, la felicidad no llega, porque no han hecho la felicidad, cuando salga de tu corazón y la lances a tu exterior verás felicidad. He aquí, pues, hagan la felicidad, hagan la paz, déjenla brotar de vuestro corazón para que al entrar el año todo sea dicha, todo sea prosperidad, todo sea gozo, todo sea opulencia, pero esto está en tu fe, está en vuestra fe, mis bien amados. Porque mi palabra, mi sabiduría en vosotros sin que la lleves a la fe, tampoco será aunque haya salido de Mí, mis bien amados. He aquí, benditos sean, y para siempre les digo, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.